

IV. COMISION

INTRODUCCION (*)

Durante el primer cuatrimestre de 1977, la Comisión celebró diecisiete reuniones, distribuidas de la siguiente forma: cinco en enero, cuatro en febrero, cinco en marzo y cuatro en abril. En ellas se trató, fundamentalmente, de los siguientes temas:

- La fijación de los precios agrícolas para la campaña 1977-1978, además de otros problemas de la política agrícola comunitaria.
- Los problemas de la pesca.
- La política siderúrgica.
- La preparación del «Programa de Acción» de la Comisión para 1977 (enero-febrero).
- La organización interna de la propia Comisión (enero).
- La preparación de la visita del nuevo vicepresidente de los Estados Unidos, Mr. Mondale (enero).
- Las negociaciones con los países de la Europa del Este (febrero).
- El reexamen de la organización y funciones del Fondo Social Europeo (febrero-marzo).
- La coordinación de los instrumentos financieros a aplicar.

En otro orden de cosas, digamos que la Comisión, en su nueva composición, entró en funciones el 6 de enero de 1977.

Cabe resaltar también la visita girada por el rey Balduino I de Bélgica a la sede de la Comisión de las Comunidades, el día 29 de abril.

(*) Por Francisco J. VANACLOCHA BELLVER.

